
 

 

 
 
 
 
 
 

 
ATTENTION À L'ABONDANCE DE KHABĪTH 

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm:  

 وَلوَْ أعَْجَبكََ كَثرَْةُ الْخَبِيثِ 

(Coran 05:100). Wa Law 'A`jabaka Kathratu Al-Khabīthi', "Même si l'abondance 

d'Al-Khabīth (le mal) peut vous étonner". Ṣadaqa Llāhu l-'Aẓīm. Allah 'Azza wa-Jalla dit 
que Khabīth/la chose maligne est la pire des choses. C'est le nom d'une chose sale. Ne 
vous étonnez pas de leur abondance. C'est une chose qui n'a aucune valeur. 

Les bons sont peu nombreux. La majorité est constituée de mauvaises choses. Les 
Khabīths sont la majorité. Ne vous étonnez pas de leur abondance, dit Allah 'Azza wa-Jalla. 
Elles n'ont aucune valeur. Elles n'ont pas de valeur et n'ont pas d'autorité. Même si le 
monde entier était d'eux, ils n'auraient aucune influence sur ceux qui croient en Allah 'Azza 
wa-Jalla. 

Nous vivons à la fin des temps. Ils sont devenus beaucoup plus nombreux. 
Autrefois, les gens se retenaient d'avoir honte et de commettre des péchés. De nos jours, il 
y en a tellement que les gens ne savent plus s'ils sont les bons ou si nous sommes les bons. 
Les jeunes, en particulier, disent : "Ces gens font ce qu'ils veulent". S'ils disent qu'ils font ce 
qu'ils veulent, ils veulent aussi vous inclure. Ils ne restent pas immobiles. C'est pourquoi il 
faut se méfier des Khabīth/malignités. Ne les admirez pas et ne les montrez pas comme 
justes. 

Ceux qui ont raison sont Allah 'Azza wa-Jalla et les prophètes. Tout leur travail et 
leurs efforts ont consisté à s'opposer à ces choses, à s'opposer à cette abondance de 
Khabīth/malignité et à les purifier. Ils ont voulu laver la saleté et les rendre propres. Mais la 
plupart du temps, ils (les malins) ont changé de monde en même temps que leur saleté. 

Qu'Allah جل جلاله protège les gens. Qu'ils distinguent les mauvais et les sales des purs. 

 



 

 

 

 

 

 

Ne pensez pas que si la saleté est majoritaire, c'est qu'elle est juste et pure. Ne 
pensez pas que s'ils sont nombreux, ils sont justes, car lorsque quelque chose de mauvais 
entre en eux, les gens pensent que c'est bon. Ils disent : "C'est très répandu. Tout le monde 
le fait, alors je vais le faire aussi". Si vous le faites, vous commettez une erreur et devenez 
comme eux. Vous rejoignez la mauvaise communauté, la mauvaise majorité. 

Il y a peu de joyaux et beaucoup de fumier. Soyez donc prudents. Qu'Allah جل جلاله nous 
protège. Puissions-nous être ensemble avec les bons insha'Allah. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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